

OÑATI / Grupos de jóvenes escolares visitan la exposición de Hans C. Andersen

OÑATI. DV. Un total de 16 grupos de escolares visitan durante esta semana la exposición del creador de cuentos infantiles Hans C. Andersen en la Casa de Cultura. Se trata de alumnos entre 5 y 7 años, edad para la que están especialmente dirigidos los cuentos del escritor.

Personajes como El patito feo, La Reina de las Nieves, El Soldadito de plomo o La Sirenita vuelven a cobrar vida a través de paneles y libros. El objetivo principal es el de introducir a las nuevas generaciones en la literatura tradicional.

Pero llamar la atención de los más pequeños no es algo fácil hoy en día, ya que los videojuegos y la televisión ocupan gran parte su la atención. Es por eso por lo que la biblioteca ha preparado varias actividades, para que además de observar, los niños jueguen y se diviertan a través de los cuentos de Andersen.

Para cada curso la biblioteca ha preparado una actividad diferente. En el caso de los alumnos de cinco años, los juegos se centran en el cuento de El patito feo. Después de haber escuchado la historia, los escolares realizan un pato de cartulina y ven una película corta de la versión del patito feo con las tres mellizas.

Para los niños de 6 años el relato escogido es el de El soldadito de plomo. Aquí los alumnos se dedican a hacer gorros como los que lleva el protagonista con papel y también construyen barcos utilizando hojas de periódicos.

Por último, los niños de 7 años llevan a cabo una actividad más complicada. Dentro de las clases se hacen grupos de tres, y cada grupo elabora una de las páginas que conformarán el cuento de la princesa y el guisante. Una vez hecho el collage, los alumnos se llevan el libro a clase.

Abierta al público

Mañana, será el último día de la exposición de Andersen en la Casa de Cultura y los interesados en visitar la sala pueden hacerlo en el horario de 17.30 a 19.30.

Por otro lado, hoy, a las 18.30, tendrá lugar en la biblioteca la segunda sesión de cuenta cuentos de Aitona Balentín. Se trata de una actividad con aforo limitado, por lo que las personas que deseen asistir deben recoger las invitaciones en la Casa de Cultura. Todavía quedan entradas disponibles.